



VIE LOCALE, ANIMATION

Une journée à la mer pour 1 euro à Cabourg

Dimanche, Cabourg accueillait les serrissiens inscrits à l'opération Une journée à la mer pour 1 euro !

Mis en ligne le 14 août 2018



Cabourg a accueilli le dimanche 12 août les serrissiens inscrits à l'opération [Une journée à la mer pour 1 euro](#)  organisée par [Serris](#) .

Malgré un soleil (très) discret, les participants ont profité de cette station balnéaire de renom et de ses 4 kilomètres de sable fin longés de la célèbre promenade Marcel Proust, pour prendre un grand bol d'air marin face au littoral normand !

Prochaine destination : Trouville, mercredi 22 août.

